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Ansprechpartner

Sonstiges

1 .Begrüßung der anwesenden Mitglieder

Ễ,irsten HUlsenbeck begrüßte die anwesenden Mitglieder, sowie
2.Prot٠k؛.٠ der etzten؛ Mitg.lede^rsamm.ung

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlurig am , konnten

von allen auf der Homepage vom Stadtsportring Dülmen e. V.
eingesehen werden. Anmerkungen zu dem Protokoll wurden
nicht festgestellt.

Bericht

3. Geschäftsbericht der Vorsitzenden

In den vergangenen zwei dahre hat sich viel im DUImener Sport
viel bewegt, etliche Projekte wurden abgearbeitet. Die DUImener
Sportvereine haben in den Sportstandort investiert und Sport in
DUImen attraktiv und modern weitergestaltet.
Für das zweite Förderprogramm der modernen Sportstätte hatten
sich der Kneipp Verein und Brukterla beworben, auch das ist

beendet. Brukteria hat im letzten Jahr den Pumptrack eröffnet,
der Kneipp Verein sein Vereinsgebäude.
Die Zuschüsse der Stadt Dülmen wurden nach den

Bestandserhebungen für den organisierten Sport an die Vereine
weitergeleitet.

Bericht

Das Projekt „Sport im Park" hat in den letzten beiden Jahren
durch die teilnehmenden Vereine stattfinden können. Ein Dank

an alle Vereine, die das SGZ dabei mit der Bereitstellung von

Angeboten unterstützt haben, wurde ausgesprochen. Auch in

diesem Jahr wird es wieder Sport im Park in den Sommerferien
geben.

Das SGZ hat in den letzten Jahren „Dülmen lernt sctiwimmen"
organisiert - und wird es auch in diesem Jahr machen. Es ist der

Politik ein großes Anliegen, den DUImener Kindern das
Schwimmenlernen zu ermOgliclien. Kirsten HUIsenbeck dankte

den schwimmsporttreibenden Vereine und dem DÜB, dass diese

Angebote stattfinden konnten und können. Zusätzlich ging ein
Appell an die Eltern raus, nach dem Kurs weiter mit den Kindern
zu üben.

Kirsten HUIsenbeck war als Vertreterin des SSR Rednerin bei der

Demo für Demokratie. Allen Vereinen, die die Aktion unterstützt

haben, wurde ausdrücklich gedankt.	



Im Rahmen einer Antirassismus Schulung ist von den 8

Fußballvereinen zur Stadtmeisterschaft ein gemeinsames Banner
gedruckt worden, dass auch bei der Demo war. Außerdem wurde

ein gemeinsames Leitbild entwickelt, das in Zukunft auf allen

Platzen gut sichtbar aufgehängt wird.

Regelmäßige Vorstandssitzungen haben stattgefunden, sowie

das Ok zu Anschaffungen der Vereine für den Sportausschuss
gegeben.

Kirsten HUIsenbeck und Andre SchUrmann tiaben an den

Sportausschuss Sitzungen der Stadt DUImen teilgenommen.
Die Zusammenarbeit mit dem KSB und die vielen verschiedenen

Fortbildungsangebote, von denen die Vereinsvertreter profitieren
können, wurden lobend en٨/ähnt.

Ein Dankeschön richtete Kirsten Hülsenbeck an die gute
Zusammenarbeit mit der Sportförderung der Stadt Dülmen, an

die DUImener Politik, denen der Sport in DUImen ein großes
Anliegen ist.

Durch das Haushaltssicherungskonzept der Stadt Dülmen
werden die Fördermittel in den nächsten Jahren nur sehr

eingeschränkt zur Verfügung stehen. Die Unterhaltszuschüsse
können wie bisher ausgezahlt werden. Die gerade erst
eingeführte Pauschale für die Sportgeräte für Tennis, Fußball, TT

und Volleyball wird voraussichtlich nicht ausgezahlt. Aktueller ist,

dass Anträge für Zuschüsse bei der Stadt gestellt werden
können, Uber die jedoch erst im November entschieden werden.

Zum Schluss des Geschäftsberichtes dankte Kirsten HUIsenbeck

allen Vorstandsmitgliedern und den Mitarbeitern des SGZ für die

gute Zusammenarbeit.

3. Kassenbericht

Im Jahr 22ه2 gab es Einnahmen von ههه2 € und Ausgaben in
Höhe von 1451,so €.

Bericht

In 2023 betrugen die Einnahmen 1997,54 € und die Ausgaben
2001,44 €.

Das Guthaben des SSR beläuft sich zum 01.01.2024 auf

18.896,47 €.

Die Fördergelder der Stadt in Höhe von 136.067 € (2022) und

136.357€ (2023) wurden an die Vereine weitergeleitet.

-
Ulrich BrOckelmann und Josef Greß haben am 08.04.2024 die

Kasse geprüft. Es wurden keine Abweichungen festgestellt. Die

Entlastung des Vorstandes wurde beantragt und einstimmig
angenommen. (28 dafür / 0 Enthaltungen/ 0 gegen)

5. Neuwah!en

Zur Wahl standen folgende Posten:
1. 1. Vorsitzende(r) Kirsten HUIsenbeck (für 4 Jahre)
(26 dafür/ 2 Enthaltungen/ 0 gegen)
2. Schriftführer: Burkhard Demes (für 4 Jahre) einstimmig
(28 dafür / 0 Enthaltungen/ 0 gegen)
3. Beisitzer: Christin Bröckelmann (für 4 Jahre)

Sylvia MOsle (für 4 Jahre)
Markus Schmitz (für 4 Jahre)
Jan Bockey (neu für 4 Jahre)

Bericht



Beisitzer wurden per Block gewählt. Ergebnis einstimmig.
(28 dafür / ٥ Enthaltungen/ ٥ gegen)

Alle nahmen die Wahl an. Es hatten sich keine

Gegenkandidaten zu den Wahlen gestellt. Herr Bockey hat,
da er verhindert war, seine Bereitschaft schriftlich mitgeteilt.

!)■Kassenprufer
Zur Wahl

ludger Dey (DJK Dülmen e. V.)
Marcel Thiering (DIRG DUImen e. V.)
Als Vertretung wurde Werner Temming (Sportfreunde Merfeld)

Gewählt wurde per Block: Ergebnis einstimmig
(28 dafür / ٥ Enthaltungen/ ٥ gegen)

7. Verschiedenes

Es sind im Vorfeld keine Anträge eingegangen.
Kirsten bittet darum Änderungen der Kontaktdaten bzw.
Personalien schriftlich per Mail mitzuteilen.

sonstiges
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